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河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%
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中医专治，医院电话：６１５５５５６２
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李大夫 ３０年来治愈肥厚性鼻炎、过敏性鼻炎、干燥萎缩
性鼻炎及各种鼻窦炎和咽炎病人。电话：０３７１－６５６５６４５２
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●瑞士名表维修中心 ６８０１２３５６
瑞士精修、保养，回收名表、古表

� �

陈广民、荆利娟、李金财、王才

英、杨光强、杨群英、朱许丰、陈光

远、毛琪、闫恺、孟江、靳宝林、王华

洋同志因长期不到单位报到或自动

离职，单位决定与你们解除或终止

劳动关系，请你们自本通告刊登之

日起 ３０日内回单位人劳科办理劳
动关系等事宜。特此通告送达。
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樊 治 祥 从 业 资 格 证 号

４１０１８３００２０８９遗失，特此声明。
登封市大冶镇豫兴耐火材料厂

开户许可证核准号Ｊ４９１００００７６７８０１、
编号４９１０００００６１９１遗失作废。

巩义市孝义中发货运信息服

务部银行开户许可证丢失声明作

废。核准号：Ｊ４９１０００８７００６０１
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年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否#虚房以待$"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

今年
6

月
%

日!不少建设者用劳动和汗水庆祝自己的节日)国际劳动

节*$ 五一节期间共有
65##

多名建设者坚守在
"##!

年奥运会主场馆&&&

国家体育场工地的各个岗位$ 图为一位工人在国家体育场工地内指挥吊车

作业$ 新华社记者 罗晓光 摄

!

月
!

日!曼联队球员鲁尼)右*

攻入点球后与队友吉格斯庆祝$当日!

在英国邓弗姆林举行的一场热身赛

中!曼联队以
$"#

大胜邓弗姆林队$

新华社
8

路透

!

月
!

日! 皇马队球员劳尔祝贺

队友罗比尼奥进球$当日!在西班牙拉

科鲁尼亚进行的一场特雷萨&赫雷拉

杯半决赛中!皇家马德里队以
%"#

小

胜贝伦内恩斯队$ 新华社
8

路透

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!+*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,

!""#对选手同时对弈
创造上海吉尼斯世界纪录

新华社山西晋城
!

月
!

日专电

!记者 谭博文"山西省晋城市
"##!

对青少年围棋选手
!

日在晋城市

体育场同时对弈!并排出"

"##!

%字

样!该场比赛创造了中国同场围棋

对弈人数之最!并创造了上海吉尼

斯世界纪录$

晋城市 "全民健身与奥运同

行%&&&兰花杯大型围棋对弈创纪

录大型展示活动
!

日上午开赛!来

自晋城市各中小学校的
$#%&

名少

年排列成"

"##!

%和奥运五环图案!

席地而坐 !同时对弈 !以此表达对

北京奥运会的期盼和良好祝愿$

比赛完毕!经过公证人员的公

证后!上海吉尼斯大世界总部对本

次创纪录活动进行了现场确认!并

向文化节组委会颁发了吉尼斯证

书$

著名棋手林海峰' 曹薰铉'陈

祖德'聂卫平和中国棋院院长华以

刚等
!

日出席了这次活动$

河南双升大赛即将启动
本报讯 由河南省棋牌

院#河南省体育记者协会主
办 $

'()

游戏世界承办的
"##*

河南双升大赛即将启
动$此次大赛面对所有参赛
选手 $ 均免收一切报名费
用%

只要登录双升比赛官
方活动页面 !

+,-.+/012+0

32+

"$ 注册正式的用户名$

即可在比赛之日 $ 参与到

"##*

河南双升大赛的竞技
中 % 决赛冠军将会获 得
%####

元人民币的奖励
!

月
%*

日将展开网络
预赛的争夺$

4

月
*

日开始
网络复赛阶段$成绩排在前
%"!

位的选手将晋级总决
赛%

%#

月
%$

日进行网络决
赛 $ 最终角逐出前

!

名选
手$参加现场总决赛%

!晓 枫"

!"*$%&'()

&

年多前那个梦圆奥运的不眠之
夜人们不会忘记& 人们更不会忘记$

在举国欢腾的那一刻我们做出的庄
严承诺'我们有能力#有信心将

"##!

年奥运会办成一届令人难忘的盛会%

现在距北京奥运会的举办仅有
一年时间% 那么$在过去的

&

年里$我
们兑现了多少(申办报告)中的承诺*

在剩下的一年间$我们能否完美兑现
承诺* 对此$新华社记者日前在北京
进行了一个特殊的调查%

场馆!能否如期完工"

!

承诺回顾
"##!

年北京奥运会
和残奥会以运动员为中心$ 将新建#

改扩建大批体育设施$为运动员提供
环境优美#设施先进的比赛#训练场
馆和充分体现奥林匹克精神的奥运
村% 奥运会将新建

""

个比赛场馆!

5

个在京外"$ 将为中国人民留下宝贵
的财富%

!

调查情况 北京
5%

个比赛场
馆及

6

个相关设施已全部开工建设$

其中丰台垒球场于去年竣工% 目前$

大部分比赛场馆和相关设施主体结
构已经完成% 随着各项+好运北京,赛
事的举办$其中

&

个新建场馆#

*

个改
扩建场馆#

!

个新!临"建场馆和一个
相关设施将于

"##*

年三季度完工%

6

个新建场馆#

5

个改扩建场馆#两个相
关设施预计四季度完工%

!

权威声音 北京市
"##!

工程
建设指挥部办公室总工程师#新闻发
言人吴竞军'除国家体育场#媒体村
和会议配套设施外$其余比赛场馆和
相关设施将于今年年底前陆续完工%

最后一个竣工的将是国家体育场$目
前的竣工计划是

"##!

年
5

月底%

绿色!能否浸染北京"

!

承诺回顾 +绿色奥运,主题将

贯穿在筹备和举办奥运会的全过程%

北京市在
"##*

年之前将投资
%""

亿
美元$ 完成

"#

项治理环境的重大工
程$提前

5

年达到城市总体规划中制
定的环境目标% 到

"##!

年$北京将为
运动员提供一个清洁的环境% 优先考
虑使用清洁能源$ 防治交通污染$改
善空气质量&加速建设污水处理和回
用工程&防止固体废物污染&保护文
物古迹&植树造林$促进生态良性循
环%

!

调查情况 在治理机动车排放
污染方面$ 北京从

%444

年开始执行
欧

%

标准到
"##6

年开始执行欧
5

标
准$仅隔

&

年% 在政府政策支持下$首
钢等大型重污染工业减产#停产和搬
迁& 天然气等清洁能源迅速推广$困
扰北京多年的燃煤污染正逐步得到
解决% 在市内$绿化很充分$基本没有
黄土露天% 但是$河道污染依旧比较

严重$一些市内水道气味难闻%

!

权威声音 北京市环保局副局
长杜少中'

%44!

年以后$ 北京空气质
量达标天数从

%##

天增加到了
"##&

年的
"$%

天& 绿化覆盖率到
"##&

年
年底已经达到了

$"7

$ 到
"##!

年肯
定会超过

$57

&垃圾分类收集率已完
成

$57

的指标$还有
*7

的目标$力争
在

"##*

年完成& 污水处理率已达到
4#7

%

接待!能否%虚房以待&"

!

承诺回顾 北京是世界著名的
旅游中心之一$拥有众多一流的饭店
和会议展览设施$能提供专业化#高
质量的接待服务% 到

"##!

年 $北京
的星级饭店总数将达到

!##

家 #客
房

%5

万间% 北京现有的星级饭店已
能够满足奥运会的住宿要求 $到
"##!

年$ 将远远超出奥运会的住宿

要求%

!

调查情况 目前北京有星级
饭店

&6!

家 $客房
%#04

万间 % 已签
约

"##!

年奥运会的
%%"

家星级接
待饭店主要集中在长安街以北 $靠
近比赛场馆和北京繁华商业区 % 但
根据北京奥组委官方的保守预测 $

明年奥运会期间$每天至少有
$#

万
人将在北京住宿$ 国内外观众和游
客大部分人只能住在签约饭店以外
的酒店#旅馆%北京现在拥有非星级
住宿设施

$#"5

家$客房
%&

万间$但
很多设施简陋 $服务较差 %

"##!

年
奥运期间$ 北京住宿接待的压力是
空前的%

!

权威声音 北京市旅游局局长
杜江'目前北京部分社会旅馆还存在
着管理不规范#卫生条件差#人员素
质低#设备设施简陋等不足% 今年将
通过努力$使达标的社会旅馆总数量
达到

&##

家 $

"##!

年奥运会时达到
%###

家$与
!##

家星级宾馆一起成为
奥运接待推荐单位% 北京市旅游局副
局长熊玉梅'在世界范围内$北京的
接待能力也是领先的% 除东京和巴黎
外$几乎没有哪个城市可以和北京相
提并论%

交通!能否%上天入地&"

!

承诺回顾 为了城市的长期发
展$ 北京市制定了各项发展规划$包
括大规模修建公路#铁路和机场等市
政工程建设% 到

"##!

年$将完全能够
满足奥运会在交通运输方面的需求%

"##!

年以前$首都机场将进行大规模
的扩建$增加一条跑道#一座候机楼#

66

个标准停机位$使年客运能力达到
$!##

万人次$运送能力完全能够满足
举办奥运会的要求%

!

调查情况 首都机场奥运扩建
工程进展顺利$

5

号航站楼和第三条

跑道将按期在今年年底前完工 % 为
缓解奥运交通压力$ 北京加快了作
为公共交通骨干的轨道交通的建设
步伐$地铁

$

号线#

6

号线#

%#

号线 #

机场轨道线陆续开工建设并已有一
些完工进入试运行阶段 $

"##!

年将
全部完工% 届时$北京的轨道交通将
达到创历史的

"##

公里% 但是$目前
北京市区的交通拥堵情况依然很严
重$首都机场的客流在现有条件下已
近饱和%

!

权威声音 北京奥组委执行
副主席蒋效愚' 奥组委和中国政府
以及北京市各个方面都非常重视奥
运交通问题$ 采取了四大措施来保
障北京奥运会期间的交通方便 % 一
是大力加强交通基础设施建设 $二
是应用科技手段提高交通的通行保
障能力$ 三是大力加强文明礼仪教
育减少事故率$ 四是采取一些国外
通行的惯例做法$ 采用一些临时性
的措施$ 来保证奥运会期间交通的
畅通$ 包括设立奥林匹克专用车道
等%

媒体!能否顺利运转"

!

承诺回顾 北京奥运会将使媒
体满意% 各国和地区的记者将得到一
流的工作和生活条件$赛场内外的每
一条新闻都将迅速地传向世界各个
角落%

!

调查情况 为便利外国媒体机
构和外国记者更好地采访报道北京
奥运会$北京奥组委日前编制完成了
(北京奥运会及其筹备期间外国记者
采访服务指南)!以下简称 (指南)"$

并于
6

月
4

日正式发布 % 这是继
"##*

年
%

月
%

日正式实施 (北京奥
运会及其筹备期间外国记者在华采
访规定)后$中国政府和北京奥组委
为便利外国媒体机构和外国记者采
访报道北京奥运会而作出的进一步
的具体努力%

!

权威声音 北京奥组委执行副
主席#北京市副市长刘敬民'北京奥
组委将严格按照申办承诺$尊重国际
惯例$在北京奥运会期间为来自世界
各地的媒体提供高质量的服务%

新华社记者 万 一 冯晓芳

一定会让大家满意
&&&专访北京奥运会开幕式总导演张艺谋

奥运会开幕式的表演向来受到
全世界的高度关注%奥运会开幕式表
演的精彩程度$更是直接衡量奥运会
是否成功的重要标志之一%北京奥运
会也不例外$ 从申奥成功一开始$北
京将向世界奉献什么样的开幕式就
受到高度的关注%

日前$记者来到位于北京北五环
边奥运村旁的北京奥运会开闭幕式
运营中心$专访了北京奥运会开幕式
总导演张艺谋%

张艺谋在接受记者采访时说$奥
运会的开幕式是一个隆重的仪式 $

而不是普通人理解的那样仅仅是文
艺表演% 奥运会开幕式一共有

5

个
半小时$ 而文艺表演的时间仅有

%

小时左右$ 另外两个小时是各种重

要的仪式和议程% 这是一个电视收
视人群高达

$#

多亿人的节目$不敢
有任何马虎% 整个开幕式中$点火环
节最为重要$ 是整个奥运会开幕式
的最高潮%

张艺谋介绍说'+现在开幕式筹
办工作已从创意阶段全面转入制作
阶段% 最近一段时间雷雨天气多$对
工作的推进还是造成了不利影响$因
此更要把排练时间往前赶%谁也没有
权利拿国家的荣誉去冒险%从北京的
天气来看$由于冬天太寒冷$不利于
室外排练$因此所有仪式的排练都将
在今年下半年安排进行% ,

在谈及对+鸟巢,的利用时$张艺
谋表示$+鸟巢,很有个性$奥运会开
闭幕式时$ 从空中俯拍看到的景观$

将会成为构图中的重要部分%+鸟巢,

的造型很独特$色彩和结构等方面对
视觉形成很强的冲击力%开幕式表演
将结合这座建筑的独特之处$把设计
师设计这座建筑时+天人合一,的理
念表现出来$借这个建筑物展示中华
文化的特色%

谈及雅典奥运会闭幕式上的
!

分钟表演% 张艺谋直言$那
!

分钟表
演结束后$ 虽然国外观众的评价不
错$但国内的声音贬大于赞% 张艺谋
直言$那

!

分钟的表演受到的局限太
大了$那么短的时间要包容许多规定
动作% 北京奥运会开幕式则不同$将
集中体现+和谐,的主题$给了艺术家
许多空间去营造梦幻的夜晚%

张艺谋透露$所有仪式的创意方
案都已完成$ 已全面转入制作阶段%

舞美#服装#道具#音效#空中特效等
方面的具体方案正在策划中%排练场
已在郊区建成$ 排练

!

月启动$

4

至
%"

月将会安排超过千人的排练% 明
年

5

月以后继续排练$预计
$

月进入
+鸟巢, 排练$

6

月后进入 +鸟巢,合
练$

*

月开始进行预演和彩排%

!

月
!

日奥运会开幕式正式举行%

张艺谋说'+与雅典奥运会闭幕式
时的

!

分钟表演相比$ 这次的创作
团队更强$ 各方面的支持力度更大%

从现在的情况看$一定会成功$一定会
让大家满意% , 新华社记者 汪 涌

郑智 !""万英镑
正式转会查尔顿
新华社济南

!

月
4

日专电!记者
赵仁伟" 山东鲁能泰山足球俱乐部

4

日宣布$郑智正式转会英国查尔顿俱
乐部 $ 转会费为

"##

万英镑 !约合
5###

万人民币"%

鲁能俱乐部常务副总经理韩公
政告诉记者 $就郑智转会一事 $鲁能
俱乐部与查尔顿俱乐部进行了多轮
商谈$在充分尊重郑智本人意愿的基
础上$双方俱乐部最终签订了转会协
议%

郑智已于
4

日离开济南赴北京
办理相关手续$并计划于

%#

日前往英
国%

今年年初$郑智曾以租借的形式
到英超联赛查尔顿俱乐部效力半个
赛季$ 虽然未能帮助球队保级成功$

其能力却得到了查尔顿俱乐部的认
可%

全国女排大奖赛总决赛

河南首战不敌八一
本报讯 !记者 陈凯" 昨天$

"##*

年全国女排大奖赛总决赛在广东台
山开赛% 河南郑州高新区女排在首战
比赛中以

#"5

不敌八一女排% 另外
一场比赛$ 天津女排以

5"#

轻取山
东女排%

本场比赛河南女排的一传不好$

再加上发球和拦网也存在一定问题$

使得球队根本没有对实力强大的八一
女排造成威胁$ 以

%*""6

#

%&""6

和
%4""6

连丢三局$最终完败于对手%

今天$河南女排迎战首战同样告
负的山东女排% 对于本场比赛$河南
女排主教练陈永明表示 $+对阵山东
女排我们一定要力争拿下$否则我们
此次参加总决赛就等于跑龙套了% ,


